

令和3年10月1日

保護者の皆様へ

京都市立川岡東小学校
校長 岡本 雅文

緊急事態宣言解除に伴う教育活動について

涼秋の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は、本校教育活動に関わって、ご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。緊急事態宣言が解除されました。まん延防止措置も解除ではあります、すべて元にもどすことはまだできません。第6波に備えて、急激な感染者の増加にならないように取り組みを進めなければならないと考えています。

そこで、10月以降の教育活動に関わって、本校の取組についてお伝えいたしますので。ご確認の上、ご理解、ご協力いただきますようよろしくお願ひします。

記

◎原則として

- ・引き続き感染症対策および体調管理の徹底をお願いします。
 - マスクの着用、手洗いやアルコール消毒の徹底、健康観察の継続、3つの密を避けるなど
 - 家庭内での感染症対策や飲食時の感染防止の徹底および会食の自粛など
 - 発熱等風邪症状での登校や出勤を控える
 - 本人や同居家族の濃厚接触者やその疑い、体調不良などの自粛および、今までのように連絡や報告を

☆基本的な考え方として

- ・運動会ごろまでは、学年までの活動を中心に
- ・運動会以降、2学年までの活動を中心に
- ・11月ごろ（感染状況にもよりますが）から3学年までの交流
- ・学習発表会以降、たてわりなど異学年交流
- ・運動会以降に、日々の学習活動の正常化へ（十分な感染対策や意識はさせながら）
 - 調理実習は5年は運動会後、6年は修学旅行後から
 - 歌は、マスクをつけて、同じ方向をむいて 学年での歌唱指導は体育館で
 - 楽器の演奏は、短時間で、同じ方向を向いて、授業前と後の消毒や手洗いを
- ・運動会終了後より、フッ化物洗口開始へ
- ・給食後の歯ブラシは、今年度は希望制とする

○教育活動について

- ・運動会までは、学年までの活動を中心に進めます。
- ・運動会以降に、2学年での活動などを行っていきます。
 - 委員会活動・・・・・・・10月11日より開始
 - クラブ活動および部活動・・部活動は10月27日により開始（学校だから変更になりました）
 - クラブ活動は11月より開始
 - たてわり活動・・・・・・・学習発表会以降から開始。当面は短時間での活動
 - 朝会や児童朝会・・・・・・・10月 5年生のみ体育館に参集。その後は学年の幅を2学年に広げて参集しながら、リモートと参集でのハイブリットで取り組む
 - 2学期終業式・・・・・・・2・4・6年の3学年の参集で。
- 3学期以降は、感染状況を確認しながら、全校参集しての開催など検討していく。

- ・マラソン大会・・・・・・・12月7日（火）現時点では予定通り実施
- ・就学時健康診断・・・・・・・11月26日（金）昨年度と同様に、5年生の誘導はなしで保護者の誘導のもとで実施します。

○学年別運動会

- ・10月15日（金）予定通り実施します。別紙プリントを参照の上、感染症対策にご理解いただき、「参観確認書」の提出をお忘れなく、ご来校ください。

○放課後まなび教室（後日、開始日を別途お知らせ）

- ・指導者との調整の上、運動会以降に実施する方向で調整

○校外活動（1・2年）

- ・10月8日（金）感染対策を講じた上で、実施します。後は天候次第。感染者が出るなど、学級閉鎖をしなければならない場合は、延期とします。

○自由参観

- ・10月28日（木）【1・3・5年】・10月29日（金）【なかよし・2・4・6年】
午前中の参観として、予定通り開催します。別途配布のプリントを参照いただき、子どもたちの学習の様子を参観いただければと思います。今年度からの「参観確認書」の提出をお忘れなく。

○自転車教室（4・5年）

- ・11月2日（火）予定通り実施します。また、ご協力をお願いします。

○山の家（5年）

- ・11月17日（水）・18日（木）活動内容を検討中、山の家とも打ち合わせをして実施します。
説明会を、10月22日（金）16時より実施します。詳しくは別途プリントを配布します。

○その他

- ・学校施設開放や校庭開放は、通常通りに、21時まで活用が可能となります。当面の間は、児童の下校後など児童と接触のない時間帯でお願いします。また、短時間での活動や使用後の消毒、マスクの活用や手指の消毒など、感染症対策などを講じた上でご活用ください。

感染者が減少し、少しでも日常に近い形で生活を送れるようになってきたことは、少しほっとします。今まで、厳しい状況の中で生活をされていた方もおられます。一度に元のように戻すことはできませんが、少しでも状況が緩和していければうれしいところです。

学校の教育活動も、今まで行うことができなかった、歌唱指導や調理実習、異学年での交流なども感染症対策を講じながら徐々に行っていき、今までできていなかった活動の充実を少しずつ図っていきたいと考えています。

ただ、感染者がゼロになったわけではなく、今でも苦しんでおられる方はいます。これからも、感染の可能性がないわけではありません。治療薬などの開発も進んではきていますが、一般化しているわけではありません。引き続き、しっかりとした感染症対策は講じていく必要があります。体調管理には継続して努めていただき、子どもを含めて、同居の家族の方の体調が整わないときや、念のためでもPCR検査を受けるなどの時は、今までのように登校や出勤などの外出を控えるなどの対応や学校への連絡などよろしくお願ひします。

緊急事態宣言が解除はされました、新型感染症に関わる対応については今までと同様ですの、どうぞご理解の上、引き続きよろしくお願ひします。

